Für uns alle noch unfassbar verstarb am 29. Juni 2022 völlig unerwartet unser Mitarbeiter, Kollege und Freund

## **Udo Schnölzer**

im Alter von 58 Jahren.

Seit September 1995 war Udo Schnölzer in unserer Logistik tätig. Er hat sich in den vielen Jahren seiner Zugehörigkeit zu unserem Unternehmen als stets fleißiger und zuverlässiger Kollege, der durch seine Flexibilität vielseitig eingesetzt werden konnte, unsere volle Anerkennung erworben. Wir werden ihn mit seiner positiven Ausstrahlung, seiner Offenheit und seinem mitreißenden Wesen sehr vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einem lebensfrohen und loyalen Mitarbeiter, der sich in vorbildlicher Weise für unser Unternehmen eingesetzt hat. Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Frau und seinen Söhnen.

Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeitende der Adolf Würth GmbH & Co. KG

Künzelsau, den 8. Juli 2022